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本报讯 "记者 武建玲 实习生 何方

方# 中原城市群政协主席联席会总结座谈
会昨日上午在黄河饭店召开$ 会议对三次
联席会议的工作进行了总结$ 并对下一步
工作进行了研究部署%省市领导王全书&王
文超&史济春&陈义初&赵建才&马懿&杨惠
琴&李秀奇&李柳身等出席会议%

自去年
))

月份以来$中原城市群政协
主席联席会议共召开过三次会议$ 分别围
绕'打造中原城市群

*$

分钟都市交通圈(&

'打造中原城市群旅游共同体(和'推动中
原城市群九市居民共享同城待遇( 等主题
进行了深入探讨$ 并提出了许多建设性的
意见和建议%目前$有的建议已进入决策程

序并取得了很好成效$ 有些建议正在进一
步研究&论证$待条件成熟后逐步落实%

省委常委& 市委书记王文超在会上致
欢迎词% 他说$ 省政协主办的中原城市群
政协主席联席会议$ 利用政协优势进行专
题议政$ 为区域经济发展搭建了重要的对
话与交流平台% 作为中原城市群的核心城
市$ 郑州在加快中原城市群发展中理应发
挥重要作用% 我们将以这次会议为契机$

充分吸纳政协主席联席会议提出的意见和
建议$ 进一步加强与各兄弟城市在经济&

政治& 文化和社会等方面的交流与合作$

逐步实现资源共享 & 产业互补 & 生态共
建& 协调发展$ 共同构筑中原城市群经济

隆起带$ 为开创中原崛起新局面作出更大
的贡献%

省政协主席王全书在讲话中充分肯定
了中原城市群政协主席联席会议这种议政
形式% 他指出$ 要继续坚持这种行之有效
的议政方式$ 并加以完善和提高) 要积极
推进联席会的成果转化$ 一方面要加强与
有关部门的联系沟通$ 采取多种形式促进
意见和建议的落实$ 另一方面$ 要进一步
开展调研论证$ 使会议所提意见建议更符
合工作实际$ 更适应决策需要) 要及早确
定第四次中原城市群政协主席联席会的中
心议题%

副省长史济春要求$ 各级政府和各有

关部门要继续关心支持中原城市群政协主
席联席会议 $ 主动加强与政协的联系沟
通$ 共同确定联席会议的中心议题$ 认真
研究联席会议提交的意见建议$ 可行的要
及时采纳$ 一时难以解决的要如实向政协
说明情况%

会上$ 省发改委& 省交通厅& 省人事
厅& 省劳动和社会保障厅& 省教育厅& 省
旅游局和郑州市政府& 洛阳市政协& 许昌
市旅游局分别就三次联席会议所提意见和
建议的落实情况进行了汇报%

市政协副主席武国瑞& 李西海& 岳喜
忠& 王薇和中原城市群其他城市政协主席
出席会议%

省十一届人大一次会议
明年 4月45日在郑召开
本报讯*记者 潘燕 实习生 赵阳#河南省第十一届人

民代表大会第一次会议将于明年
)

月
)!

日在郑州召开%

昨日结束的省十届人大常委会第三十四次会议通过
表决$会议决定$河南省第十一届人民代表大会第一次会
议将于

&$$+

年
)

月
)!

日召开%
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郑州企业再创新快前行
!

本报记者 孟 斌 陈 锋 实习生 周力凡 和晓龙

我省百户重点企业和
#$

户高成长型企业
名单调整$ 一些新锐企业强势晋身的同时$也
有一些企业黯然出局%这次调整牵动了多方神
经$被业界称为河南重点企业的重新洗牌% 其
间$郑州企业方阵在全省大格局中发生了怎样
的变化+ 调整又透露出哪些前瞻性的信息+ 值
得各方认真思考%

调整凸现工业转型方向

谈到本次重点企业的调整$省发改委工业
处负责人说$ 调整主要强调以下六个方面!产
业升级带动能力强$国内行业地位突出$具有
较大规模优势$具有重大项目支撑$体现发展
方式转型$资源支撑能力较强%

#$

户高成长型
企业调整也主要突出企业的成长性&自主创新

能力&高技术含量和规划的可操作性%

重点企业调整$是我省由工业大省向工业
强省跨越的重要推手$以上思路和原则$不仅
是重点企业调整的'赛场规则($也应该是全省
工业经济今后发展的指南针%除目前经营困难
或规划实施不力被调整外$几户发电企业的出
局尤其令人关注%这并不是说河南不需要发展
电力产业$而是体现了我省节能减排优化工业
结构&转变经济发展方式的坚定决心% 这在一
定程度上也提醒企业及有关人士$企业不能躺
在既有资源上高枕无忧$河南工业也不能仅停
留在产业链条的中上游$ 而应该向下游延伸$

向高端进发%

作为中原崛起的龙头$省会郑州的经济发
展方式和工业结构同样面临着转型与升级的
问题% 重点企业是全市经济发展的火车头$在
这种转型与升级中责无旁贷%

!双优"企业入围重点方阵

调整方案显示$ 除企业兼并重组等因素

外$我市又有
%

家企业进入省重点$分别是郑
州轻汽&明泰铝业&中大生化%

这
%

家企业不仅发展潜力大$ 而且体现
了我市产业结构升级的方向% 经过改制轻装
上阵的郑州轻汽$发展空间更加广阔)明泰铝
业近年来不断有新项目上马并投产$ 产品远
销多个国家和地区$今年前

)$

个月 $实现利
润同比增长

!

倍多) 中大生化则是我市今年
引进的第一个投资超百亿项目$ 所属行业方
兴未艾 $ 企业规划到

&$)&

年实现销售收入
%$$

亿元%

与此同时$我市的金星啤酒&白象集团两
家企业却被调整出局%省发改委相关负责人这
样解释说!'由于近两年规划实施不佳$产品升
级较慢$包括郑州两家企业在内的

)"

家企业$

这次被调出新名单% (

出
&

进
%

后$百户重点企业中郑州方阵增
加为

)!

家% 它们多集中在汽车&装备制造&食
品加工等领域$这既是我市的优势产业$也是
全省工业的重点扶持对象%

要想入列省重点 $ 仅仅属于优势产业
是不够的$ 企业自身还要有优秀的发展战
略和经营业绩 % 近两年 $郑煤机 &郑纺机等
企业主营收入翻了两番以上 $思念实现利
润翻了两番 $宇通集团 &中铝河南分公司
销售收入首超百亿元 $ 豫联等企业战略重
组,,这些企业都成功 '蝉联 (省重点 % 与
之相反 $个别企业资产结构不尽合理 $管理
不够科学 $企业上市或战略重组推进缓慢 $

经营状况不甚理想 % 今年前
)$

个月 $某食
品企业销售较去年不增反降 $ 个中原因值
得分析%

高新企业当富而思进

在
#$

户高成长型企业名单中$ 郑州新进
,

家企业$分别为信大捷安&安图生物&太龙药
业&天津药业新郑公司%上轮入列的思达高科&

庆安化工&富耐克等
*

家郑州企业淡然出局%

退
*

进
,

后$ 我市在
#$

家高成长型企业
中所占席位由

)+

家变为
)%

家%所占比重虽然
仍超过四分之一$但减少幅度之大$值得我们
冷静思考%

信大捷安&安图生物&太龙药业&天津药业
新郑公司

,

家企业分属电子信息&生物医药两
大产业$近年来发展势头迅猛$企业发展战略
具有很强的前瞻性和可操作性$ 晋身

#$

强也
在意料之中%

省发改委工业处负责人认为$在出局的企
业中$个别企业仍停留在创业初期的家长式管
理上$产品升级换代慢$就现有基础来说很难
实现新一轮的快速发展% "下转第二版#
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商城遗址公园项目
本月中旬必须动工
本报讯*记者 左丽慧#商城遗址公园是我市

&$

个重
点项目之一%昨日$市委常委&宣传部部长丁世显来到商城
遗址公园项目调研$要求该项目必须在

)&

月中旬动工%

商城遗址公园项目设计范围广$拆迁面积大$实施起
来具有一定的难度%市委&市政府多次组织相关部门召开
专题会议研究解决项目推进中存在的问题%目前$省古建
所&市文化局&市考古院等单位有关人员现场勘察商城遗
址后$召开了商城遗址东&南城垣保护展示方案编制座谈
会)市发改委召开了拆迁补偿标准审核办法会议$确定由
商都公司委托评估机构进行拆迁补偿标准的预评估$商
城遗址公园项目各项工作正在积极推进中%

在现场考察并听取有关责任单位的汇报后$ 丁世显
指出$商城遗址公园项目必须在

)&

月中旬动工$市发改
委要抓紧对拆迁补偿标准的审核$ 规划局对安置小区用
地按相关规定应尽早完成规划$ 国土局在选址意见书出
台后要尽快完成责任工作$ 拆迁办要和文化局等单位密
切配合$提高工作效率$管城区要做好开工前准备工作$

加快办理进度$保证该项目
)&

月中旬开工%

图博会征集吉祥物
MNOPQRSTU )V )#Q

本报讯*记者 左丽慧#由新闻出版总
署& 河南省人民政府主办的第十八届全
国图书交易博览会 $将于明年

,

月
&!

日
至

#

月
&

日在郑州举行 % 本次博览会现
面向全社会公开征集吉祥物 &张贴画 &主
题语%

据介绍$ 应征作品必须突出第十八届
'全国书博会(主题$反映河南特色$特点鲜
明$ 时代气息浓郁$ 艺术表现力和感染力
强)作品内容健康向上$品位高雅$能传递
出全国书博会热烈活泼的气氛% 作品为原
创$未曾发表和使用%

在吉祥物设计上 $ 要求构思新颖 &

巧妙$ 寓意深远 $ 色彩明快 $ 视觉冲击
力强$ 表现形态夸张且富有情趣 $ 并利
于各种材质的工艺制作 ) 能反映出河南
人民质朴 & 好客 & 勤奋 & 热情的精神风
貌 % 吉祥物选材不限 $ 既可以是动物 &

花卉& 高科技多种元素为创作素材 $ 也
可是卡通形象 % 张贴画要求画面简洁明
快$ 通俗易懂 $ 内涵深刻 ) 含 '第十八
届全国图书交易博览会 (& '中国-郑州
&$$+-,-&!

.

#-&

( 的文字内容和 '全国书
博会 ( 会徽图案 % 主题语要求能准确 &

生动表达此届书博会的主题$ 文字精练$

寓意深刻$ 朗朗上口$ 便于宣传和推广$

每条不超过
)!

个字%

作品征集后$将组织专家进行评选$确
定入围吉祥物

#

件$张贴画
)$

幅$主题语
&$

句%入围作品经媒体公示后$通过大众
投票的方式确定第十八届全国书博会吉
祥物

)

件$张贴画
#

幅$主题语
)$

句% 投
稿截止日期为明年

)

月
)#

日$ 应征者可
将作品邮寄或送达至郑州市经五路

!!

号
院'全国书博会(组委会办公室宣传部)也
可电邮至

./0/1.23456)!%-748

$ 电话 *传
真/

$%")9!*)&*!!&

%

我市建成 466个
社区文化活动中心

WVXYZ[\

本报讯*记者 左丽慧 /记者昨日从市
文化局获悉$我市为民'十件实事(之一的
'新建

)$$

个社区文化活动中心(*其中一
级

#$

个$二级
%$

个$三级
&$

个/目前已全
部完成建设$本月将接受由市文化局&财政
局等部门组成的联合验收组的验收%

近年来$市委&市政府广泛征集群众的
意见和建议$采取切实有效的措施$坚持每
年为群众办十件实事$ 受到了全市人民的
普遍欢迎%

&$$"

年郑州市将新建
)$$

个社
区文化活动中心作为'十件实事(之一的目
标明确后$ 市文化局对全市所有社区文化
活动中心现状进行了调研$ 制定出了建设
实施方案%

据了解$ 市政府对验收合格的社区文
化活动中心$将分三个级别进行奖补%其中
一级为

+

万元
:

个$二级为
"

万元
:

个$三级
为

!

万元
:

个%

]&^_`ab

畅通 -7小时投诉渠道
确保农民工按时领工资

本报讯*记者 王红/昨日$记者从省劳动和社会保障
厅获悉$省政府下发0关于切实做好农民工工资支付工作
的通知1$明确要求各地畅通

&,

小时举报投诉渠道$确保每
一位农民工按时足额拿到薪水$决不允许发生新的拖欠%

省政府要求$ 要重点检查招用农民工较多的建筑施
工&高速公路建设&工农业产品加工&餐饮服务以及其他
中小型劳动密集型企业支付农民工工资情况% 对发现拖
欠&克扣农民工工资的行为一定严肃处理$决不姑息)对
拒不整改的用人单位$除依法强制执行外$要通过新闻媒
体向社会公开曝光)对情节严重&恶意拖欠农民工工资的
单位$将依法责令其停业整顿&降低或取消资质$直至吊
销营业执照)涉嫌犯罪的$移送司法机关依法处理%

省政府将组成联合督查组$ 不定期赴各省辖市和重
点企业进行检查&督查%对发现的重大典型问题要跟踪督
查$依法依纪严肃处理$决不姑息%对领导不重视&解决拖
欠农民工工资问题成效不明显的$要给予通报批评%

266根蜡烛拼出!祝福"

郑大学生拍摄奥运宣传片
本报讯 *记者 陈亚洲

通讯员 张颖 文
:

图 # 昨晚
"

时$ 在郑州大学新校区博
雅湖的水面上 $由

#$$

多根
彩色蜡烛拼组成一个长

&

米&宽
&

米的 '祝福 (大彩字
*上图 #$在夜色下显得格外
璀璨%

为迎接
&$$+

年
+

月
+

日在北京举行的奥运会 $由
郑大学生组成的奥运轻扬摄
制组$ 策划拍摄了片名为0

+

分
+

秒1的奥运宣传片% 昨晚
这部拍摄了近

)

个月的宣传
片以烛光 '祝福 (作为尾声 $

结束了全部拍摄%

右图 学生宿舍灯光组

成$

&$$+

%图案&

推动中日关系健康稳定向前发展
CDEFGHIJKLMNO

新华社北京
)&

月
%

日电*记者 徐

松# 国家主席胡锦涛
%

日下午在人民
大会堂会见了日本外相高村正彦%

胡锦涛说$中日和则两利&斗则俱
损%发展长期稳定&睦邻友好&互利合作
的中日关系$符合两国和两国人民的根
本利益$ 也有利于亚洲乃至世界的和
平&稳定与发展% 密切两国在地区和国
际事务中的协调与合作$有利于双方共
同应对和解决气候变化& 能源安全&环

境保护等全球性挑战和地区安全等问
题$造福两国人民和世界人民%

胡锦涛指出$当前$中日关系呈现
积极发展的态势%双方要珍惜这一来之
不易的局面$遵循中日间三个政治文件
的原则和精神$抓住机遇$多做实事$推
动中日关系健康稳定向前发展$为实现
两国和平共处&世代友好&互利合作&共
同发展而不懈努力%

高村正彦感谢胡主席会见% 他说$

此次访华及出席日中首次经济高层对
话取得圆满成功%日方愿积极筹备福田
首相对中国的访问并衷心期待胡锦涛
主席尽早访日%日方希望通过加强两国
高层往来和深化各领域互利合作$扎实
推进两国战略互惠关系的发展%高村强
调$在台湾问题上$日方将坚持日中联
合声明中确定的原则$绝不动摇%

外交部长杨洁篪&副部长王毅等会
见时在座%
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